
Auszug aus der Niederschrift 
über die 11. Sitzung der Bürgerschaft am 14.12.2023  
 
 
Zu TOP: 7.2 
zur Bushaltestelle Devin Sanddornweg 
Einreicher: Stefan Bauschke, CDU/FDP-Fraktion 
Vorlage: kAF 0159/2023 
 
Anfrage: 
 
1. Ist der Verwaltung der desolate Zustand der Bushaltestelle Devin Sanddornweg 

bekannt? 
 
2. Ist, und falls ja wann, eine Erneuerung der Bushaltestelle geplant? 
 
3. Falls nicht, weshalb nicht? 
 
Es antwortet Herr Bogusch wie folgt: 
 
zu 1.: 
Der Verwaltung ist bekannt, dass die Bushaltestelle Devin Sanddornweg nicht den aktuellen 
Anforderungen genügt und Ausbesserungsbedarf besteht, der Zustand wird aber nicht 
unbedingt als desolat eingeschätzt. 
 
zu 2. und 3.: 
Die Verwaltung ist dabei, im Rahmen der personellen und finanziellen Leistungsfähigkeit die 
sanierungsbedürftigen Bushaltestellen bzw. die Fahrgastunterstände zu erneuern. Hierzu 
gehört auch der Fahrgastunterstand der Haltestelle Sanddornweg. Ein verbindlicher 
Zeitpunkt kann zum jetzigen Zeitpunkt allerdings nicht genannt werden. 
 
Es gibt keine Nachfragen.  
 
 
Auf die Aussprache wird verzichtet  
 
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 21.12.2023 
 
 


